
4 Pièces

264 m²

Réf. 83541256

Prix NC

Monaco
Appartement à vendre (98000)
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Cet exceptionnel appartement est situé dans la Résidence de très haut

standing La Réserve avec un service de conciergerie 24 heures sur 24

ainsi  qu'une  salle  de  sport.Il  est  situé  dans  le  quartier  très  prisé  du

Larvotto  entièrement  réaménagé  et  à  proximité  immédiate  des  plages

et  restaurants.Ce  4  pièces  de  264m2  traversant  offre  de  magnifiques

volumes  lumineux  ouverts  sur  de  spacieuses  loggias,  entièrement  et

luxueusement  rénové  et  meublé  avec  des  matériaux  nobles.Ce  bien

rare  est  composé  comme  suit  :Hall  d'entrée  avec  placards  et

rangements, grande cave à vin vitrée, beau séjour et salle à ...

This  exceptional  apartment  is  located  in  the  exclusive  Residence  La  Réserve  with

24-hour concierge service and gym.It is located in the highly sought-after Larvotto

district, which has been completely refurbished and is within easy reach of beaches

and  restaurants.This  264m2  4-room  through-home  offers  magnificent,  luminous

volumes  opening  onto  spacious  loggias,  entirely  and  luxuriously  renovated  and

furnished  with  noble  materials.This  rare  property  is  composed  as  follows:Entrance

hall with cupboards and storage space, large glazed wine cellar, beautiful living and

dining room with terrace ...
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